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VERBALE CONSIGLIO ACCADEMICO 

del giorno 17 dicembre 2024 

 

 

Il giorno 17 dicembre 2024 alle ore 10,00 nella Direzione del Conservatorio si è riunito il Consiglio 

accademico dell’Istituzione convocato dal Direttore con prot. 8297 del giorno 10.12.2024.  

Sono presenti il Direttore FELICE CAVALIERE, i docenti MICHELANGELO CARBONARA, 

PIETRO CICOLECCHIA, ROCCO ELETTO, FABIO SILVESTRO, MARCO SCHIAVO, 

ALESSANDRO STELLA e lo studente PIERLUIGI LABRACA per deliberare sul seguente o.d.g.: 

 

1 Conferimento ore extra titolarità docenti interni 

2 Convenzione C.R.O.B. Rionero in Vulture 

3 Protocollo Intesa PCTO Liceo musicale di Eboli (SA), ratifica 

4 Convenzione cooperazione internazionale Mahidol University of Thailand 

5 AlBa festival II edizione, aggiornamenti 

6  PNRR-Missione 4 Partenariati strategici/iniziative per innovare la dimensione internazionale 

del sistema AFAM. Proposta operativa 

7 Istanza variazione calendario concerti dei festival 

8 Iniziative per Vincenzo Ferroni 

9 Bando accompagnatori al pianoforte, determinazione prove 

10 Istanze Consulta degli studenti 

11 Varie ed eventuali 

 

Verbalizza il prof. Fabio Silvestro, presiede il Direttore che, verificata la presenza del numero legale, 

dichiara aperta la seduta ed introduce il primo argomento all’ordine del giorno. 

 

Conferimento ore extra titolarità docenti interni 

Il Direttore comunica che al fine di assicurare l’offerta didattica istituzionale occorre procedere al 

conferimento delle ore aggiuntive di extra titolarità ai docenti interni, procedura resa possibile per il 

fatto che l’organico dei docenti del corrente anno accademico è completo in misura significativa. 

Comunica che ha già provveduto a trasmettere a tutti i docenti l’elenco delle discipline che 

individuano l’offerta formativa e che  gli stessi hanno espresso le loro indicazioni. 

Dopo approfondita valutazione delle disponibilità trasmesse, delle competenze evidenziate dai 

curricula, del monte ore dei docenti interessati e della continuità in rapporto agli incarichi conferiti 

nel precedente anno accademico, il Consiglio Accademico predispone e approva la griglia relativa 

all’assegnazione delle discipline dei corsi accademici propedeutici, di I e di II livello, che si allega al 

presente verbale (cfr. all.1). Per le discipline per le quali non risultano espresse disponibilità si 

provvederà ad emanare una ulteriore richiesta immediatamente dopo le festività natalizie o si 

procederà con l’individuazione di docenti esterni. 

 

Convenzione C.R.O.B. Rionero in Vulture 

Il Direttore comunica che è pervenuto da parte del CROB - Istituto di Ricovero e Cure a carattere 

scientifico - di Rionero in Vulture parere favorevole alla richiesta del nostro Istituto di stipula di una 

Intesa  finalizzata alla promozione di iniziative congiunte e all’organizzazione di concerti nella 

struttura ospedaliera. Il Consiglio, considerato che la musica può contribuire al miglioramento della 

qualità della vita per i degenti e per coloro che lavorano in ospedale, esprime parere positivo alla 

ratifica di un protocollo d’intesa ed individuano il prof. Silvestro, latore della proposta, quale delegato 
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del Conservatorio per l’organizzazione di eventi, per i quali si suggerisce il coinvolgimento della 

Consulta degli studenti.  

 

Protocollo Intesa PCTO Liceo musicale di Eboli (SA) 

Il prof. Silvestro, delegato ai rapporti con l’USR e con le Scuole del territorio, comunica che l’Istituto 

di Istruzione superiore “Perito-Levi” di Eboli (SA) ha manifestato la propria disponibilità a stipulare 

una convenzione per lo svolgimento dei percorsi per l’acquisizione delle competenze trasversali e per 

l’orientamento per l’anno scolastico 2024/2025. Il Consiglio, considerato che ai sensi del D. Lgs. 

77/05 i PCTO costituiscono una modalità di realizzazione dei corsi nel secondo ciclo del sistema di 

istruzione e formazione per assicurare ai giovani l’acquisizione di competenze, e che gli stessi sono 

inseriti nel piano triennale dell’offerta formativa dell’Istituzione scolastica come parte integrante dei 

percorsi di istruzione, tenuto conto che la proposta promuove il Conservatorio sul territorio extra 

regionale accoglie la proposta e delibera che l’azione sarà coordinata e seguita dal citato referente. 

 

Convenzione cooperazione internazionale Mahidol University of Thailand 

Il responsabile all’Erasmus ed alle relazioni internazionali propone la firma di un Protocollo d’intesa 

con il College of Music dell’Università di Mahidol, in Thailandia. Il Consiglio prende visione del 

protocollo, che prelude all’organizzazione di eventi congiunti e di scambi internazionali, e lo approva 

all’unanimità. 

 

AlBa festival II edizione, aggiornamenti 

Il Direttore comunica che il Teatro Nazionale di Tirana, anche in considerazione dei positivi risultati 

raggiunti per  il festival organizzato lo scorso anno accademico, ha proposto l’organizzazione della 

seconda edizione dell’Alba festival, progetto che prevede l’organizzazione in Albania di una serie di 

concerti cameristici da tenersi nei modi sperimentati.  

Il Direttore propone di coinvolgere i referenti dei vari Dipartimenti per acquisire le disponibilità dei 

docenti in relazione alle date dichiarate disponibili e si riserva la facoltà di elaborare un calendario 

che terrà conto del numero delle manifestazioni, della tipologia delle proposte artistiche e delle 

disponibilità finanziarie disponibili. Il Consiglio approva. 

 

PNRR-Missione 4 Partenariati strategici/iniziative per innovare la dimensione internazionale 

del sistema AFAM. Proposta operativa. 

Il Direttore aggiorna il Consiglio in merito al progetto Polimnia, discusso e approvato nel Consiglio 

del 5 luglio u.s.. Dopo aver ricordato che il finanziamento di tale progetto ha concesso al 

Conservatorio la facoltà di incrementare la propria offerta formativa con i Dottorati di Ricerca, il 

Direttore comunica che il tema del Bando ministeriale riguarda la promozione  dell’Opera italiana 

all’estero. Pertanto, al fine di ottimizzare i tempi e di contenere i costi, ha proposto la replica 

dell’Opera barocca “Drusilla, vedova ingegnosa” di G. Sellitto, già rappresentata con la concertazione 

e la direzione del prof. Cosimo Prontera, il quale ha comunicato la propria disponibilità per 

individuare l’organico orchestrale - per il quale è stato pubblicato un relativo Bando per 

l’individuazione degli esecutori - e per la concertazione e la direzione dell’Opera, programmata al 

Teatro Manoel di Malta a fine gennaio 2025. 

 

Istanza variazione calendario concerti dei festival 

Il Direttore comunica che è pervenuta da parte di alcuni docenti la richiesta di  tenere i concerti del 

festival di Musica Antica e del successivo festival del Conservatorio la sera dei mercoledì anziché, 

come deliberato in precedente Consiglio e comunicato in occasione del Collegio docenti, di martedì 

sera. La richiesta è motivata dalla volontà di ottimizzare la gestione delle prove. 

Il Consiglio accoglie la richiesta limitatamente ai concerti del festival “Thesaurus Musicae”, per cui 

delibera che i concerti del festival di Musica antica si terranno, come richiesto,  di mercoledì (12, 19, 

26 marzo - 2, 9 aprile)  mentre conferma il martedì per quanto riguarda i concerti del successivo 

Festival del Conservatorio. 
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Iniziative per  il compositore Vincenzo Ferroni 

Il Direttore comunica che il prof. Ranaldi propone una iniziativa finalizzata alla riscoperta del 

compositore Vincenzo Ferroni, musicista originario di Tramutola formatosi alla Scuola di Massenet, 

docente di Composizione al Conservatorio di Milano quale vincitore di Concorso la cui Giuria fu 

presieduta da Amilcare Ponchielli.  

Il latore della proposta fa presente che Ferroni ebbe fra i suoi alunni musicisti del calibro di Ettore 

Pozzoli, Riccardo Pick Mangiagalli, Gianandrea Gavazzeni e che un cospicuo fondo di suoi lavori è 

custodito nella biblioteca del Conservatorio di Milano 

La proposta riguarda l’organizzazione di un Concerto lirico da tenersi a Tramutola nel mese di 

gennaio 2025 in occasione del novantenario della morte del Compositore, evento che preluderà ad 

una Giornata di Studi programmata in Conservatorio per la Primavera 2025.  

Il Consiglio approva la proposta delegando il prof. Ranaldi per quanto riguarda l’organizzazione degli 

eventi citati. Per quanto riguarda il concerto, il Direttore comunica che il Sindaco  di Tramutola, 

sentito per le vie brevi, ha formalizzato la propria disponibilità. 

Il Direttore si impegna a chiedere alla biblioteca del Conservatorio di Milano copia delle 

composizioni del maestro di Tramutola da destinare alla Biblioteca del nostro Conservatorio. 

 

Bando accompagnatori al pianoforte, determinazione prove 

Il Direttore comunica che sono stati approntate le bozze dei Bandi relativi alle procedure di 

reclutamento degli accompagnatori al pianoforte di cui all’ art. 164 del CCNL Istruzione e ricerca 

Settore AFAM del 18.01.2024  e che per la loro pubblicazione occorre definire le prove d’esame. 

Dopo ampia discussione il Consiglio approva le prove di esame relative al Bando per accompagnatori 

al pianoforte nelle classi di canto e di strumento ed al Bando di un accompagnatore nelle classi di 

Jazz che abbia anche competenze di accompagnatore nelle classi di canto. Le prove d’esame 

integreranno gli articoli dei Bandi, che saranno pubblicati nel breve tempo. 

 

Istanze Consulta degli studenti 

La Consulta degli studenti ha prodotto richieste e chiarimenti in merito ai seguenti argomenti: 

• Riapertura biblioteca 

• Aula autogestita 

• Prodotti per intolleranti e celiaci all'interno dei distributori 

• Secchi aggiuntivi per la raccolta differenziata 

• Comunicazione inizio collaborazione con la Consulta di Matera. 

Il Direttore comunica che il Bibliotecario è assente per motivi di salute e che ha prodotto istanza di 

pensione anticipata. A seguito di ciò, immediatamente dopo le Festività natalizie provvederà a 

conferire un incarico a docente che avrà disponibilità residua nel monte ore e conferma saranno 

bandite n. 3 Borse di studio agli studenti in veste di collaboratori alla Biblioteca. 

Per quanto riguarda l’aula autogestita il Consiglio approva la richiesta e, su proposta del consigliere 

La Braca, individua l’aula 31 A, che sarà arredata e fornita di un personal computer.  

Si condivide l’indicazione di inserire prodotti per celiaci nei distributori automatici, per cui sarà 

coinvolto l’Ufficio acquisti.  

Si procederà all’acquisto di secchi aggiuntivi per la raccolta differenziata da allocare nei pressi della 

mensa. 

Per quanto riguarda la collaborazione con la Consulta degli studenti del Conservatorio di Matera si 

esprime parere positivo, in attesa di comunicazioni operative nel merito. 

 

Varie ed eventuali 

• Il Direttore comunica che è pervenuta dall’Azienda ospedaliera san Carlo la proposta di una 

convenzione finalizzata ad organizzare concerti nel reparto Hospice e Cure palliative 

dell’Azienda. Il Consiglio approva la convenzione e delega il prof. Smaldone, latore della 

proposta, ai conseguenti adempimenti.   

 

• Il Direttore informa che da parte del referente del Dipartimento di archi è pervenuta la richiesta 
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di acquisto di n. 2 contrabbassi da studio di misura ridotta (1/2). 

Il Consiglio, considerato che la richiesta è conforme alle previste indicazioni e che gli strumenti 

potranno essere utili alla costituenda orchestra giovanile, approva la richiesta che sarà trasmessa 

all’Ufficio acquisti. 

 

• Il prof. Silvestro aggiorna il Consiglio riguardo il Progetto Gesualdo Juniorchestra, per il quale 

sono state calendarizzate le selezioni e le prove a cadenza quindicinale.  

Il collega, nel suo ruolo di referente ai rapporti con le Scuole, chiede un parere circa la facoltà di 

organizzare una coproduzione musicale congiunta con il Liceo “W. Gropius” e, inoltre, sollecita 

la ristampa di materiale cartaceo al fine di promozionare il Conservatorio. Il Consiglio approva 

entrambe le richieste. 

   

• I maestri Cicolecchia ed Eletto portano a conoscenza il Consiglio delle criticità che il sistema 

Isidata presenta nel calcolo totale delle ore di lezione svolte dai docenti, riscontrato da più 

colleghi e dagli uffici competenti, e del fatto che sono state effettuate liquidazioni delle ore 

aggiuntive non conformi al lavoro svolto dal personale docente in quanto ci si è basati sul report 

Isidata delle ore totali errato. 

 

• Il Direttore, in relazione al rilevamento delle presenze nell’Istituto, informa che sono stati 

acquistati  sia i badge mancanti che un ulteriore lettore di badge, già istallato nel padiglione C.  

L’Amministrazione ha comunicato che le presenze in Istituto saranno conteggiate 

esclusivamente con badge dopo le Festività natalizie. 

 

• Il Direttore comunica che la Pro Loco di Lagopesole ha chiesto  la conferma del  Patrocinio 

morale e l’utilizzo del logo del Conservatorio per la 15ª edizione dell’evento “In die Natalis – 

festeggiamenti nel Genetliaco di Federico II”, che si terrà nel Castello di Lagopesole in data 26 

dicembre 2024. Il Consiglio, in considerazione che tale patrocinio è già stato concesso nelle 

passate edizioni e che per la citata ricorrenza si esibirà un quartetto cui parteciperà  anche una 

cantante Jazz del Conservatorio, esprime parere favorevole. 

 

• Su proposta del prof. Carbonara il Consiglio rinnova la convenzione con la Società Acam di 

Crotone secondo le linee e per le finalità sperimentate negli anni passati. 

 

Non avendo altro da deliberare il Consiglio si chiude alle ore 14,00 

 

 

Il segretario verbalizzante        Il Direttore   
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